

InternationalMedia

JUMAT 3 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN MERESMIKAN BENDUNGAN TAMBLANG DI BULELENG BALI

Presiden Joko Widodo didampingi Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Hadi Tjahjanto, Sekretaris Kabinet Pramono Anung dan Gubernur Bali Wayan Koster meninjau Bendungan Tamblang di Desa Sawan, Buleleng, Bali, Kamis (2/2). Presiden meresmikan bendungan yang dibangun sejak tahun 2018 tersebut dengan anggaran Rp820 miliar yang memiliki kapasitas tampung 5,1 juta m3 dan luas genangan 29,8 ha yang digunakan untuk irigasi sawah dan mengurangi risiko banjir.

Jual "Minyakita" di Atas Rp14.000, Siap-siap Ditangkap dan Kena Pinalti

Pemerintah patok harga minyak goreng "Minyakita" Rp14.000/liter. Pedagang yang jual di atas itu akan ditangkap dan dikenakan pinalti.

JAKARTA (IM) - Menteri Perdagangan (Mendag) Zulkifli Hasan menyatakan, "Minyakita", minyak goreng kemasan yang dikeluarkan pemerintah, tidak

boleh dijual secara online di platform digital dan juga supermarket. Lantaran, memicu langkanya "Minyakita" di pasaran. Sebab awalnya pengadaan

minyak kemasan dari pemerintah ini dimaksudkan dijual di pasar-pasar tradisional.

"Banyak yang mengadu, 'Pak kok minyak gorengnya enggak ada?' Kita cek, oh bener enggak ada, rupanya banyak di ritel modern dan jualan online," ujar Zulkifli Hasan saat ditemui di Hotel JS Luwansa, Jakarta, Kamis (2/2).

Untuk mengatasi kondisi

langkanya "Minyakita", pemerintah sudah menambah kuota menjadi 450.000 ton per bulan dari sebelumnya hanya 300.000 ton per bulan. Selain itu, distribusinya akan difokuskan di pasar-pasar tradisional.

Zulhas - panggilan untuk Mendag - ungkap sudah ada 20.000 lebih pasar yang tersebar di seluruh Indonesia yang menjual "Minyakita". Pemerintah

akan melarang menjual "Minyakita" secara online, maupun di ritel modern.

"Minyaknya enggak boleh lagi dijual online. Kami akan suruh jualnya di pasar. Jadi nanti orang-orang di pasar itu yang bisa membeli (Minyakita)," katanya.

"Tapi nanti akan ada masalah lagi, karena di supermarket jadi

▶ Bersambung ke hal 11

Kejagung Dalami Kasus Korupsi BAKTI Sebelum Periksa Menkominfo Johnny G Plate

JAKARTA (IM) - Kejaksanaan Agung (Kejagung) melakukan pendalaman dan pengusutan terkait kasus korupsi penyediaan menara base transceiver station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung 2,3,4 dan 5 Badan Aksesibilitas Telekomunikasi dan Informasi (BAKTI) Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) sebelum memeriksa Menkominfo Johnny G Plate.

Saat ditanya apakah Menkominfo Johnny G Plate akan diperiksa, Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus, Febrie Adriansyah, mengatakan belum bisa memastikannya.

Namun dipastikan bahwa

Jhonny G. Plate adalah orang yang berkuasa untuk penggunaan anggaran (KPA) proyek pembangunan dan penyediaan infrastruktur BTS 4G BAKTI Kemenkominfo.

"Kalau untuk pemeriksaan menteri, itu belum. Tetapi untuk keperluan penyidik membuat terang kasus ini, siapapun pihak yang mengetahui, dan bertanggung jawab, nantinya akan tetap kita periksa," kata Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus Febrie Adriansyah, Kamis (2/2).

Sebelumnya, Kejagung telah menetapkan 4 tersangka dalam kasus ini. Tersangka AAL, yaitu

▶ Bersambung ke hal 11

Janji yang Dibisikkan Firli Bahuri kepada Lukas Enembe Hanya Diketahui Ketua KPK

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Nawawi Pomolango menyebut, janji yang dibisikkan ke Gubernur Papua Lukas Enembe hanya diketahui oleh Ketua KPK Firli Bahuri.

Sebelumnya, tersangka korupsi Lukas Enembe menulis surat untuk Firli Bahuri.

Dalam surat itu, Lukas Enembe menagih janji yang disampaikan Firli saat bersama tim penyidik memeriksa Lukas di kediamannya, di Jayapura.

"Pak Firli saja yang tahu apa janji yang dibisikin ke tersangka," kata Nawawi saat

dikonfirmasi wartawan, Kamis (2/2).

Nawawi meminta para penyidik di KPK tidak terpengaruh persoalan janji-janji antara Firli dan Lukas Enembe. Menurutnya, persoalan ini semestinya menjadi peringatan bagi KPK untuk menghindari cara kerja yang cenderung menonjolkan satu orang.

"Harusnya ini jadi peringatan bagi kami untuk menghindari style kerja yang cenderung one man show," ujar mantan hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) tersebut.

Sebelumnya, kuasa hukum

Lukas Enembe, Petrus Bala Pattayona mengirimkan surat yang ditulis kliennya ke KPK. Surat yang ditulis dengan tangan itu ditujukan untuk Firli Bahuri.

Menurut Petrus, melalui surat tersebut, Lukas menagih janji yang disampaikan Firli saat melakukan pemeriksaan di rumah Lukas pada 3 November tahun lalu. Saat itu, kata Petrus, Firli menjanjikan Lukas Enembe bisa menjalani pengobatan di Singapura.

Lukas telah menjalani pengobatan di Rumah Sakit Mount Elizabeth, Singapura tersebut.

▶ Bersambung ke hal 11

Bharada E Nilai Jaksa Galau Beri Tuntutan 12 Tahun Penjara Kepadanya

JAKARTA (IM) - Bharada Richard Eliezer Pudiang Lumiu menilai jaksa penuntut umum (JPU) galau dalam memberikan tuntutan 12 tahun penjara kepadanya dalam perkara pembunuhan Brigadir N Yosua Hutabarat. Melalui tim penasihat hukumnya, Eliezer berpendapat, JPU terkesan tak yakin dengan tuntutannya.

"Bahwa tuntutan yang diajukan oleh Saudara Penuntut Umum terhadap diri Terdakwa Richard Eliezer Pudiang Lumiu selama 12 tahun penjara, sesungguhnya

nya menunjukkan Penuntut Umum tidak meyakini tuntutan tersebut," ujar kuasa hukum Eliezer, Rory Sagal, saat menyampaikan duplik dalam persidangan, Kamis (2/2).

Rory menilai jaksa tidak memiliki landasan yuridis yang kuat dalam menentukan tuntutan. Hal inilah yang membuat jaksa disebut mengalami galau atau dilema yuridis.

"Karena Penuntut Umum tidak memiliki landasan yuridis yang kuat saat menentukan angka 12 tahun penjara,

▶ Bersambung ke hal 11



PROGRES PEMBANGUNAN PROYEK SMELTER FREEPORT DI GRESIK

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartanto (kedua kanan) berbincang bersama Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga (ketiga kiri), dan Presiden Direktur PT Freeport Indonesia Tony Wenas (kedua kiri) saat meninjau pembangunan proyek Smelter Freeport di kawasan Java Integrated and Industrial Port Estate (JIPE), Gresik, Jawa Timur, Kamis (2/2). Pembangunan proyek tersebut kini mencapai 51,7 persen dan ditargetkan selesai pada akhir 2023.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bodhisatwa Muncul di Tengah
Mahluk yang Menderita
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Papi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
Kisah Danjen Kopassus saat Daki Everest yang Terpaksa Makan Muntahnya Sendiri



JAKARTA (IM) - Danjen Kopassus, Mayjen TNI Iwan Setiawan, berbagi kisah saat dirinya bersama beberapa anggota Kopassus, Mapala UI dan Wanadari, yang tergabung dalam Ekspedisi Kopassus-Indonesia Everest 1997 menaklukkan gunung tertinggi di dunia, Gunung Everest, Nepal.

Saat itu Iwan masih anak buah Prabowo Subianto yang kala itu menjabat sebagai Danjen Kopassus. Iwan dan beberapa pasukan Kopassus lainnya terpilih dalam seleksi untuk ditugaskan mendaki Gunung Everest.

Iwan sendiri tak punya pengalaman mendaki gunung sekali pun. Dia bahkan tidak

▶ Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.943,00	1.858,00
SGD	11.511,00	11.311,00
AUD	10.737,00	10.537,00
EUR	16.565,00	16.335,00
USD	14.980,00	14.780,00
GBP	18.650,00	18.380,00

Kamis 2 Februari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>